

- PÁGINA DEPORTIVA -

T. S. H.

Radiotelefonía

Ahora o nunca señores teleoyentes de Cartagena

A los señores teleoyentes les extrañará muchísimo el encabezamiento de este artículo, pero yo muy modestamente voy a exponer la impresión que saqué de la reunión que se celebró el día 4 del corriente en la Sociedad Económica de Amigos del País, a la que por vez primera asistí, guiado por mi amor a Cartagena y a su progreso.

El culto Maestro Nacional, don Valerio Bacalco, Director de esta Emisora con palabras muy sinceras, nos dijo, entre otras cosas relacionadas con la constitución de una Sociedad para el sostenimiento y engrandecimiento de esta «Radio-Cartagena», que de no existir «Unión» y aportamientos de cantidades por muy modestas que estas sean, nos veremos, sobre todo los galenistas, privados de oír esta Estación que tanto nos honra y que tan estupendos conciertos nos da hoy, y las retransmisiones del mañana muy próximo, pues que no ten drá más remedio su concesionario D. Enrique de Orbe al ver la apatía, que cerrar la Estación y llevarla a las Poblaciones de Murcia o Alicante, que después de pagar su instalación y todos los gastos ordinarios y extraordinarios la sostendrían con mucho gusto.

Cartageneros, Comercio, Industrias, Modestos Teleoyentes que pasamos dos horas con nuestros aparatos, aunque no sean más que de Galena ¿no veis que si se nos van la Estación nos privarán de esos ratos agradables que ahora pasamos.

Cartageneros, Comercio, Industrias, ¿es que no tiene importancia que el Nombre de Cartagena se oiga en los rincones de los pueblos y grandes poblaciones.

Todos los que somos amantes de nuestra tierra y de su progreso quieren que se sepa que existe en el mundo del adelanto, tal tierra, y tal progreso, por aquello del adagio, de que quien no habla, nadie le escucha.

Concreto estas líneas para rogar a todos los habitantes de Cartagena que sean aficionados y que posean aparatos tanto de galena como de lámparas, a que respondan con más o menos cantidad, por pequeña que ésta sea, a engrosar una determinada, para que por, la sociedad que se constituirá, tal vez en plazo muy breve, y que se convocará oportunamente para conocimiento de todos, haga entrega a la E. A. J. 16 para su acoplamiento, y que esta sepa con que cantidad cuenta para organizar conciertos y demás.

En este artículo no encontrarán más que al Cartagenero que desea no ver privada su tierra de una publicidad tan continua como ella se merece.

Sepanlo bien que de constituirse la Sociedad, cada uno de los socios nos convertiremos en constantes vigilantes de aparatos de las clases que estos sean, y que no tendrán más aviso sus poseedores que el recibo para el cobro, de una cuota, que siempre será muy modesta, pero que al ser abonada, el nuevo socio engrosará las filas de Vigilantes, si lo cree conveniente para el fin que perseguimos, o sea para que nunca desaparezca de esta Población la Estación Emisora E. A. J. 16.

Ahora es la ocasión de salvar esta Estación.

Nunca debe perderse la ocasión de poder oír en nuestros aparatos el simpático título E. A. J. 16, «Radio Cartagena».

UN GALENISTA.

FUTBOL EN ESPAÑA

AYER EN MURCIA

El «Real Murcia» muy merecidamente se adjudica el título de campeón

Que ido Juan: Como te ofrecí voy a comunicarte en pocas palabras lo que ayer sucedió en la Condomina.

Entre los dichosos puedes contarle, ya que por tus obligaciones no pudiste ir a Murcia y con eso te evitas de presenciar el «ridi» que nuestro titular hizo frente al «R. Murcia».

Pásmate. El «Real Murcia» en la primera parte del partido marcó de impecable factura cuatro tantos a uno (éste mediante un castigo cerca del área fatal del «Murcia») y en la segunda parte volvieron a marcar nuevamente tres tantos más que según la Aritmética suman 7 a 1.

No te creas que el 7 a 1 refleja lo que fué el partido, pues aunque Amadeo estuvo malísimo paró difícilmente más de 8 tantos hechos, esto es, que el «Murcia» pudo marcar 14 y creo que por su juego se lo merecía.

El «Cartagena», sin duda emocionado por la gran ovación que se le tributó al pisar el terreno de juego, se durmió en la suerte y el segundo y tercer tanto le desmoralizaron, de tal forma que hubiera sido conveniente se hubieran retirado del campo cediéndole los puntos.

Jamás hemos visto cosa igual. Sólo el «Murcia» existió en el campo, en todo el partido.

Sólo Alba se salvó del desastre Jáuregui, a ratos y... bueno el «Murcia» ganó al «Cartagena» por siete a uno. Cuéntalos uno a uno y verás que se tarda más en contarlos que tiempo tuvieron para hacerlos.

¿Tú crees que hay derecho a que toda una población se sacrifique y se entusiasme para que los que han de defender su causa lo tomen a chunga? ¿Crees que hay derecho a dejar a la afición en el ridículo que quedamos en la Condomina?

Creo que pensarás como yo y como nosotros, todo el mundo.

Si, amigo Montoro, cuando se pierde por que el otro equipo juegue más, hay que conformarse; pero cuando se pierde por *mundanga*, merece toda clase de censura.

Ayer la delantera no existió; los medios en el limbo; sólo Jáuregui puso un poco de voluntad, pero, ¿qué puede hacer un medio centro cuando los medios alas dejan a los extremos contrarios en plena libertad? García de la Puerta y Castelló (en particular éste) jugaron toda la tarde a paces; sólo encontraban obstáculo al llegar frente a Alba que hizo grandes esfuerzos por no ponerse a la altura de sus compañeros. De los demás no te digo nada...

A Morales lo expulsaron del campo y a otros los amonestaron.

En fin, amigo Montoro, el «Murcia» clavó en la red de Amadeo tantos goles, como coronas tiene su escudo.

Y el «Cartagena» tuvo... una mala tarde, por no decir otra cosa.

Bastida y Acha trabajaron, pero el primero tuvo la desgracia de marcar dos tantos muy altos; y Acha centró, pero no hubo ninguna valiente capaz de dirigir bien el balón a las mallas del «Murcia».

Suay, como un principiante, y Bayo a la altura de su compañero.

Morales está pelechando y no canta o no cantó ayer.

Arbitró Melcón, del Centro, muy bien.

El público, arreglado a las circunstancias, muy correcto; sólo un espectador llamado Yuset dió la nota, queriendo pegar a Morales, cuando se retiró del campo expulsado.

Sólo falta que el «River» también gane al «Cartagena».

Creo que quedaremos subcampeón y que haremos un buen papel en el campeonato de España.

Espero te habrá dado cuenta de lo que sucedió en la Condomina.

ORUTRA.

(Por telégrafo)

En Madrid.—El «Racing» venció al «Unión Sporting» por 2 a 0.

En Zaragoza.—El «Patria» ganó al «Zaragoza» por 1 a 0.

En Valladolid.—La «Cultural Leonesa» derrotó por 4 a 1 al «Español».

En Bilbao.—El «Athletic» venció fácilmente al «Oviedo» por 9 a 1.

En Oviedo.—El «Sama» ganó por 3 a 2 al «Avilés».

En Coruña.—El Deportivo venció al «Osasuna» por 2 a 1.

En Vitoria.—El Deportivo «Alavés» derrotó por 5 a 0 a la «Real Sociedad».

En San Sebastián.—Empataron el «Real Unión» y el «Tolosa».

El «Espanza» y el «Pasayako» también empataron a 2.

En Barcelona.—El «Júpiter» venció por 1 a 0 al «Athletic».

El «Sans» derrotó al «Tarrasa» por 5 a 1.

En Badajoz.—El titular 6 y el «Extremadura» 0.

En Málaga.—La selección andaluza ganó a la valenciana por cuatro a cero.

En Valencia.—El titular y el «Celta» empataron a 2.

En Baleares.—La «Unión Deportiva» venció al Baleares por 1 tanto a 0.

Tenerife.—El Titular venció al Fomento por 3 a 1.

El «Iberia» también venció al «Marino» por 3 a 0.

Automovilismo

El matrimonio Deeley, que ha demostrado su tenacidad, dando vueltas a la pista de velocidad sobre un coche de cinco caballos durante cinco días y cinco noches, ha terminado su porción habiendo recorrido 9.137,542 kilómetros, a la velocidad media de 64'385 kilómetros.

En esta última jornada, Mr. y Mme. Deeley se vieron obligados a hacer un alto de cinco horas a causa de la nieve, que hacía imposible la circulación por la pista.

Patente Nacional de autómóviles

El plazo de quince días que para la obtención voluntaria de la correspondiente al primer semestre del año actual, establece la R. O. de 20 de Diciembre último, se computará en esta fecha desde el 9 al 23 del presente mes, pudiendo transcurrida la expresada fecha, proveerse de ella con recargo de 20%, que se reducirá al 10, durante los días 29 al 31 del corriente y 1 al 7 del próximo.

La expedición del expresado documento tendrá lugar en la oficina de la Recaudación de la Hacienda—William Pitt I Prat, donde deberán solicitar los poseedores de vehículos matriculados en los términos municipales de Cartagena, La Unión y Fuente de Piedra.

BOXEO

Como se tenía anunciado (con algunas variaciones) se celebró el sábado en la noche la velada del «Paulino» que se vió poco concurrida.

Aunque las carteleras prometían una velada de gran sabor, no lo fué más que en parte; si bien creemos que no tuvieron culpa los organizadores.

Primer combate: de los moscas García y López, a 4 rounds de dos minutos. Gana el primero de éstos (creemos que por la totalidad de puntuación).

Segundo combate entre Frigola y Franco, pesos gallos, a cuatro rounds. Lo gana Frigola por abandono del rival que sucumbió a la técnica y valentía de su contrincante.

El abandono fué a la salida de un K. D. producido por el terrible castigo que sufrió Franco.

Frigola vale, lleva en sí maneras de boxeador y llegará a serlo y bueno.

Franco tiene una codicia sin igual y no rehuye la pelea.

Tercer combate: entre Noguera y Marínez.

Es declarado nulo por la forma en que se desarrolló la pelea, alternando en dominio, si bien con una ligera ventaja de Noguera.

El cuarto, entre Millones y Navarro (pesos ligeros), a 6 rounds, de 2 minutos.

El más reñido de la noche fué este combate en el que vimos potencia, agilidad y técnica en abundancia por parte de Millones y codicia y resistencia en Navarro. Ganó el primero de éstos por los puntos a su contrincante.

El combate anunciado entre Mendoza y Zamora no se llevó a efecto por haber sufrido un accidente el campeón Mendoza, por lo que se nos presentó otro chico que no le duó a Zamora más que medio round, ya que le venció al primero por K. O. del sustituto.

Última no haber podido ver al ex campeón Zamora.

Arbitró el señor Gutiérrez bastante condescendiente dada la calidad de la velada.

Futbol internacional

(Por telégrafo)

«España» y «Portugal» empatan

LISBOA.—Se celebró ayer el partido «España»-«Portugal».

Arbitró el Inglés Princes Coy, ayudándole un juez de línea lusitano y otro español.

En el primer tiempo dominaron los portugueses por el deficiente juego empleado por el equipo español.

Nuestros compatriotas reaccionaron en el segundo tiempo.

Al final volvieron a dominar los portugueses.

El encuentro ha resultado superior, terminando con un empate a dos.

Zamora, el gran guardameta español, estuvo inmenso.

El primer tanto se debió a un penalty de falta de un defensa español, que lo tiró Marínez.

El segundo tanto fué debido a una falta análoga, tirándolo Zaldúa.

El primer tiempo terminó empatados.

A los veinte minutos de juego Gouburu logró el segundo tanto para su equipo.

Antes de terminar, Martins centra, saliendo Zamora a despejar, rematando Victor Silva y consiguiendo el empate.

El partido fué presenciado por el Presidente de la República, los miembros del Gobierno, el embajador y el Personal de la Embajada española y más de treinta mil espectadores.

El público salió satisfechísimo del encuentro, aplaudiendo sin cesar a ambos equipos.

Portugal eligió terreno a su favor, reinando un sol espléndido toda la tarde.

Austria vence a Bélgica

BRUSELLES.—En partido internacional la selección austriaca venció por 2 a 1 a la selección belga.

Radio-Cartagena

Programa para mañana, desde las 20 a las 22.

Notas de sintonía.—Campanadas horarias.—Servicio meteorológico.—Cotizaciones de bolsa y minerales.—Cuarteto de la estación: La Calsera (pasadoble) Alonso.—Guillermo Tell (fañal) Rossini.—El Príncipe Carnaval (selección) Serrano.—La piscina de Buda.—El señor Joaquín (balada y alborada) Caballero.—Intermedio: servicio de prensa y carteleras.—El barítono señor Moreno (don Inocencio) cantará El Huésped del Sevillano (canto a la espada y romance).—Bailables por el trío de la estación.—Cierre de la estación.

Banco Hispano-Americano

CARTAGENA

Caja de Ahorros

Libretas con imposiciones al 3% anual

tiva de Paulino en su viaje a Méjico y Los Angeles.

También irá en esa expedición Hilario Martínez.

Dicen de París que una información recibida por cable desde Nueva York anuncia que en la misma reunión en la que debe disputarse el match Paulino-Godfrey, Hilario Martínez boxeará contra M. Callahan, campeón del mundo en la categoría extraligero de los welters juveniles.

Dicen de Nueva York que Paulino ha firmado un contrato para luchar en Méjico el día 29.

Será su contrario el campeón chileno Quintín Romero Rojas.

Después irá Paulino a Los Angeles combatiendo con Godfrey.

Llegó a Estados Unidos el campeón chileno de pesos ligeros Luis Valentín, que el día 9 luchará con Kullman. Se agregará, después, a la comi-